
“Los abogados conocemos 
las quejas de los ciudadanos”
ENTREVISTA AUGUSTO JOSÉ PÉREZ-CEPEDA Decano del Colegio de Abogados de A Coruña/ El 
letrado destaca la labor de su colegio en la formación continuada de los abogados.

V. Moreno. Madrid 

Augusto José Pérez-Cepeda 
Vila (A Coruña, 1959) asumió 
el cargo de decano en funcio-
nes del Colegio de Abogados 
de A Coruña en junio de 2013 
tras el abandono de Antonio 
Platas por problemas de sa-
lud. En marzo de 2015, el le-
trado ganó sus primeras elec-
ciones como candidato for-
mal al puesto y consiguió un 
amplio respaldo por parte de 
sus compañeros. 

Tras esta elección, Pérez-
Cepeda aseguró que su cole-
gio era un organismo muy 
unido y pidió “aunar todavía 
muchos más esfuerzos para 
que así sea siempre”. Un año 
más tarde, el decano sigue en 
la misma línea de discurso, 
tanto en relación con sus pro-
pios colegiados como respec-
to al resto de profesionales es-
pañoles del sector. “La unión 
de todos es esencial. La lucha 
mantenida por el conjunto de 

colegios de abogados contra 
la ley de tasas demuestra 
nuestra fuerza”. 

Antes de pasar al siguiente 
asunto, el decano se detiene 
en otro tema que afecta direc-
tamente a los abogados y en 
los que la unión es esencial: la 
defensa del turno de oficio. 
Aunque asegura que en Gali-
cia este servicio se ha defendi-
do muy bien, gracias a la labor 
de sus predecesores, también 
apunta que “obviamente, una 
vez pasada la crisis, se debe-
rán actualizar el conjunto de 
baremos y se deberá garanti-
zar el cobro por todas las ac-
tuaciones de los profesiona-
les”. 

En ese sentido, Pérez-Cepe-
da cree que la abogacía debe 
tener un rol más importante 
en la sociedad española. El 
decano solicita al Gobierno 
que salga de las elecciones del 
26 de junio que escuche lo 
que tienen que decir los letra-

dos, “no tanto por ser una cor-
poración, sino por ser quienes 
estamos en contacto directo 
con el justiciable y oímos to-
dos los días las quejas de los 
ciudadanos”. Por otro lado, 
también apunta otra petición 
al nuevo Ejecutivo: “Que las 
normas que regulan los cole-
gios no se hagan contra ellos”, 
en clara referencia a la fallida 
y muy criticada Ley de Servi-
cios y Colegios Profesionales. 

En cuanto a la fotografía 
que hace de la Justicia, el de-
cano de A Coruña insiste en la 
creencia de que ésta es la her-
mana pobre de la Administra-
ción y, en consecuencia, “ca-
rece de medios”. Para él, es 
esencial que se le dote “de 

medios materiales y persona-
les, que se conceda mayor for-
mación y que exista una ma-
yor interacción de la abogacía 
en la elaboración y mejora de 
las leyes procesales”. Respec-
to a LexNet, Pérez-Cepeda 
afirma tajantemente que es 
“una magnífica idea, mal eje-
cutada”. 

Asuntos de colegio 
Desde que se puso a la cabeza 
del Colegio de Abogados de A 
Coruña, Augusto José Pérez-
Cepeda ha apostado por am-
pliar la formación e implantar 
el uso y desarrollo de las nue-
vas tecnologías en este orga-
nismo. Entre los mayores éxi-
tos de su junta de gobierno al 
frente de este organismo, el 
letrado enumera tres: “Ser un 
referente en formación jurídi-
ca en Galicia; la colaboración 
con la universidad; y las becas 
de postgrado en el máster de 
la abogacía”. 

En este mandato, su gran 
reto, según explica, es poten-
ciar “la participación de los 
adscritos en la vida colegial y 
la del colegio en la sociedad”. 
También responderá, me-
diante más formación, a una 

de las mayores preocupacio-
nes de sus colegiados: la im-
plantación de LexNet.

L  Un recuerdo de 

infancia: El antiguo 

estadio de Riazor. 

L  Un libro inolvidable:   

‘El sitio de Sebastopol’, 

de León Tolstoi. 

L  Un plato para chuparse 

los dedos: Callos a la 

gallega. 

L  Un lugar de A Coruña 

especial: Plaza de 

Azcárraga. 

L  Una ciudad española 

para perderse: Sevilla. 

L  Una ciudad del mundo 

que descubrir: 

Estambul. 

L  Un recuerdo laboral imborrable: Mi primera vista oral. 

L  El mejor consejo recibido: Procurar no molestar a los 

demás. 

L  Un consejo que daría: El mismo que me dieron a mí. 

L  Un deseo: Salud. 

L  Un temor: La enfermedad.

Próxima semana 

Filomena Peláez, decana  
del Colegio de Badajoz. 

La lucha mantenida 

por el conjunto de 

colegios contra la ley  
de tasas demuestra 

nuestra fuerza”
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